

NGO

**Kodim 1001/HSU-BLG Sambut Silaturahmi
AKBP Moch. Isharyadi Fitriawan , S.I.K.,M.M.
Dengan Penuh Rasa Kekeluargaan
Dipenghujung Jabatan Kapolres HSU**

Maskuri - HSU.NGO.WEB.ID

Jan 2, 2024 - 14:25



Kodim 1001/HSU-BLG Sambut Silaturahmi AKBP Moch. Isharyadi Fitriawan , S.I.K.,M.M. Dengan Penuh Rasa Kekeluargaan Dipenghujung Jabatan Kapolres HSU

Amuntai- Kedatangan Kapolres Hulu Sungai Utara beserta rombongan ke Makodim 1001/HSU-Balangan disambut baik Oleh Dandim 1001/HSU-Balangan dan Anggota Kodim 1001/HSU-Balangan, kedatangan Kapolres ke Makodim ini sebagai bentuk sinergitas sekaligus pamit pindah tugas. Acara tersebut bertempat di Ruang Data Makodim, Jl. Basuki Rahmat No 12, Kel. Murung Sari, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Selasa (02/01/2024)



Kapolres Hulu Sungai Utara AKBP Moch. Isharyadi Fitriawan , S.I.K.,M.M. dalam kesempatan ini mengucapkan " Terima kasih kepada Dandim beserta jajaran yang selama ini sudah bekerjasama dan menjalin hubungan baik selama saya menjabat Kapolres HSU kurang lebih satu tahun, untuk itu apabila ada kesalahan kata maupun perbuatan selama ini secara pribadi dan kesatuan saya mohon maaf sekaligus di kesempatan ini saya meminta doa restu untuk berdinis di jabatan baru sebagai Wakapolresta Palangkaraya ", Ungkap Kapolres

Kapolres berpesan " Jangan sampai ada jarak diantara kita baik personel Kodim dan Polres, mari kita tingkatkan komunikasi, koordinasi dan kolaborasi antar sesama kita ",

" Rasa kekeluargaan sangat penting dalam pelaksanaan tugas sehari-hari, rasa kekeluargaan ini akan timbul apabila tercapainya setiap tugas dan tanggung jawab serta kesamaan tujuan di lapangan, adanya keterkaitan dalam membina suatu wilayah agar tercipta suasana yang kondusif dalam pelaksanaannya ",
Tambah Kapolres

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I.Pol., mmengucapkan " Selamat kepada AKBP Moch. Isharyadi Fitriawan , S.I.K.,M.M. atas promosi jabatan yang baru sebagai Wakapolresta Palangkaraya, saya merasa bangga bekerjasama di Kab. HSU menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, dan kita saling mendukung program masing-masing,"

"Dan kami beserta jajaran akan selalu mendukung dan saling berkoordinasi dengan Kapolres yang baru seperti yang sudah kita laksanakan selama ini, mari kita sama-sama jaga keamanan dan ketertiban wilayah kita serta kita tingkatkan rasa solidaritas dan jiwa korsa antara Kodim dan Polres jangan sampai kita yang terpancing atau terprovokasi oleh kelompok lain yang akhirnya kita yang berselisih paham ", (Pendim 1001)